

## ABSTRAK

Aninatul Fitri, 1830110046, Dampak Pembacaan Al-Qur'an Surat Yasin sebagai Media Tolak Bala dalam Ritual Rebo Wekasan (Studi *Living Quran* di Pondok Pesantren Mansajul Ulum Cebolek Margoyoso Pati).

Penelitian skripsi ini membahas mengenai dampak yang dirasakan santri setelah membaca QS. Yasin pada Rebo Wekasan. Tujuan penelitian ini adalah: (1) Mengetahui pelaksanaan Ritual Rebo Wekasan di PP. Mansajul Ulum dan (2) mengetahui dampak pembacaan QS. Yasin dalam Ritual Rebo Wekasan di PP. Mansajul Ulum. Penelitian ini menggunakan penelitian lapangan dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan metode penelitian etnografi. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data peneliti menggunakan teknik kredibilitas, transferabilitas, dependabilitas dan confirmabilitas. Sedangkan teknik analisis data yang digunakan yakni reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan (verifikasi).

Hasil penelitian ini adalah 1) Pelaksanaan Ritual Rebo Wekasan di Pondok Pesantren Mansajul Ulum yang membaca QS. Yasin sebanyak tiga kali secara berjamaah. Tidak ada pengulangan ayat-ayat tertentu maupun doa khusus dalam prosesnya, sebab pelaksanaan ritual ini lebih difokuskan pada manfaat yang terkandung dalam Surat Yasin. Apa yang dilakukan pada Ritual Rebo Wekasan ini merujuk pada ijtihad para ulama mukasyaf dengan tetap memperhatikan kaidah-kaidah fikih agar tidak menyimpang dari ajaran Islam. Kemudian, 2) Dampak yang dirasakan oleh santri setelah membaca Surat Yasin dalam ritual ini tergantung dengan keyakinan dan pemahaman para santri ketika melakukan Ritual Rebo Wekasan. Santri yang hanya asal-asalan dan ikut-ikutan dalam melakukan ritual ini cenderung merasa biasa saja dan tidak merasakan perubahan apapun. Sedangkan santri yang memahami makna ritual ini dan meniatkan hati untuk fokus pada tujuan akan merasa tenang, aman, terhindar dari bahaya dan menjadikan ritual ini sebagai akses untuk mendekatkan diri pada Allah, meningkatkan ketaatan serta menjaga tradisi agar tetap berjalan.

**Kata kunci** : *Ritual, Rebo Wekasan, Yasin*